



Bitte unbedingt ausfüllen! / Please fill out!

Veranstaltungsname   Name of Event		Halle & Standnr.   Hall & booth no.	Standgröße in qm   Booth size in sqm
		<b>!</b>	
Firmenname   Company's name		Straße   Street	
Postleitzahl   Postal Code		Ort   City	
Ansprechpartner   Contact		E-Mail	
Telefon   Phone		UID - Nr.   VAT-No.	
Messebauunternehmen   Build-up company			
Rechnungsempfänger Name   Invoicees name			
Straße   Street		Postleitzahl   Postal code	Ort   Place

Sondervereinbarungen im Hinblick auf die Aufbauzeiten müssen mit dem Veranstalter abgeklärt werden. Wir weisen darauf hin, dass wir Ihnen pro zusätzlichem Auf- und Abbautag € 616,50 (exkl. 20% Ust) von 8.00 – 18.00 Uhr verrechnen müssen. Für die frühzeitige Anlieferung (ohne Aufbau!) verrechnen wir eine Pauschale von € 259,70.

Für zusätzlich benötigte Stunden nach 18.00 Uhr bzw. für Stunden außerhalb der offiziellen Auf- bzw. Abbauzeit werden Ihnen € 78,30/Std. (exkl. 20% Ust) bis 20.00 Uhr verrechnet. Ab 20.00 Uhr werden € 107,80/Std. (exkl. 20% Ust) in Rechnung gestellt.

Diese Tagespauschale gilt pro Halle (Halle 1- 9 und Arena) bzw. in der Halle 10 pro Segment. Die Verrechnung erfolgt über die STANDout GmbH.

Special agreements with regard to set-up times must be clarified with the organiser. We would like to point out that we have to charge you € 616.50 (excl. 20% VAT) per additional set-up and dismantling day from 8.00 am to 6.00 pm. We charge a flat rate of € 259.70 for early delivery (without set-up!).

For additional hours required after 6.00 p.m. or for hours outside the official set-up and dismantling times, you will be charged € 78.30/hour (excl. 20% VAT) until 20.00 hrs. From 8.00 p.m. € 107.80/hour (excl. 20% VAT) will be charged.

This daily flat rate applies per hall (Halls 1-9 and Arena) or, in Hall 10, per segment. Invoicing is carried out by STANDout GmbH.

Tag   Day	8.00 – 18.00 Uhr 8.00 – 6.00 am	18.00 – 20.00 Uhr 6.00 – 8.00 pm	ab 20.00 Uhr from 8.00 pm	benötigte Parkkarten required parking tickets

Bitte Datum eintragen und Uhrzeiten mittels ankreuzen auswählen. Für die zusätzlich benötigten Zeiten werden Parkkarten zur Verfügung gestellt (gelten nicht während der offiziellen Auf- bzw. Abbauzeit). Bitte die benötigte Menge eintragen. | *Needed parking tickets for the additional required time are supported (not valid during the official set-up and dismantling days). Please choose via crossing and indicating the preferred fields.*

**Wir weisen darauf hin, dass der auf diesem Formular angegebene Rechnungsempfänger für uns verbindlich ist! Für eine nachträgliche Änderung der Rechnung wird eine Bearbeitungsgebühr von € 102,80 verrechnet! | We would like to point out that the invoice recipient specified on this form is binding for us! A processing fee of € 102.80 will be charged for any subsequent changes to the invoice!**

**! WICHTIG: Bei Bestellungen nach Ablauf der Bestellfrist (Machbarkeit vorausgesetzt) wird ein Zuschlag von 25% verrechnet! | IMPORTANT: Orders placed after the order deadline (subject to feasibility) a surcharge of 25% will be charged!**

**Retour / return to: info@standout.eu**

Alle Preise verstehen sich für eine Messedauer bis zu 7 Tagen exkl. USt, Transportkosten und 1% Bestandsvertragsgebühr. Preisänderungen bleiben vorbehalten. | All prices are for a trade fair duration of up to 7 days excluding VAT, transport costs and 1% inventory contract fee. Prices are subject to change without notice.

Durch seine Unterschrift bestätigt der Auftraggeber unsere AGB (abrufbar unter www.standout.eu) zur Kenntnis genommen zu haben und deren Inhalt als verbindlich zu akzeptieren. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Salzburg Stadt. | By signing this document, the client confirms that he has taken note of our General Terms and Conditions (available at www.standout.eu) and accepts their content as binding. The place of fulfilment and jurisdiction is Salzburg City.

Ort & Datum | place & date

Stempel & Unterschrift | stamp & signature